

Ces marques d'incivisme qui s'amoncellent



DOC CM

Gravats et encombrants dispersés en plein maquis, restes de sanglier dans les bacs à ordures, masques et gants usagés « oubliés » à même le sol, la liste des incivilités s'allonge. Des gestes d'autant plus incompréhensibles que le territoire compte trois déchetteries à Aleria, Prunelli et Ventiseri. La dernière mauvaise surprise en date vient de Linguizzetta, plus précisément du domaine viticole abandonné de Casabianca, où un énorme amas de déchets a été trouvé par des riverains. Le maire Séverin Medori n'a eu d'autre choix que de déposer plainte. Difficile ici de renvoyer la faute sur les touristes, ces citoyens indécents sont hélas bel et bien de chez nous.